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Being one of the sciences of our mother tongue Arabic, derivation
has been carefully taken into consideration by the scientists and researchers
of the old era, and also by the contemporary scientists.

In fact, this science has got many specific features that have made it
gain a very important position especially (mainly) in terms of: prose, rhyme
and poetry.

Besides, derivation has a great importance and also a considerable
usefulness in the development of our mother tongue Arabic and its
patrimony. In fact, this was dealt with in our research with great care.

Needless to say that derivation is one of the factors that added a lot
of richness to Arabic at the morphological, semantic and structural level...

Etant une science parmi les sciences de la langue Arabe, la
dérivation a été soigneusement prise en considération par les scientifiques
et les chercheurs du premier temps ainsi que par ceux d'aujourd’hui.

En effet cette science possede de plusieurs caractéristiques
spécifiques par lesquels elle a mérité (gagné) une classe prioritaire
notamment sur le plan (niveau): prose, rythme et poésie.

En outre, la dérivation a une grande importance et aussi une utilité
considérable dans la progression de notre langue maternelle Arabe ainsi
que sur son patrimoine. Cela, on l'a déja examiné dans notre recherche.

Certes, n'oublions guere que la dérivation est un des plusieurs

Jacteurs qui ont ajouté une grande richesse a cette langue sur le plan

morphologique, sémantique et structurel...
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